

【学校より】

●冬休み中の大きな事故やけがの報告はありませんでした。新学期を迎え、どの学年も落ち着いた生活をしています。インフルエンザの罹患状況としては、今週の初めまでは罹患者がいましたが、校内での流行には至っていません。感染予防のため受験前の3年生は学級での給食にしました。校内では引き続き感染予防を心がけていきます。

●展示会の折は学校に足をお運びいただきありがとうございました。登校日数50日余の短い3学期が始まりました。進学・進級を控え、1年間のまとめとなるととても大切な学期です。学校の教育活動は毎日の学習活動が柱になることはもちろんですが、行事等についても、家庭・地域と連携しながら進めてまいります。ご協力・ご支援をお願いいたします。また、次年度の教育計画を立てる時期となりました。学校評価についてご回答いただきありがとうございました。お寄せいただいた貴重なご意見を十分に検討し、組み立てていきます。

【PTA連合会・地区委員会報告及び予定】

- 12/13 芝地区クリーンキャンペーン（お助け隊協力）
- 12/26 中P連 会長会
- 1/9 御成門小学校賀詞交歓会
- 1/11 港区長新年あいさつ交歓会
- 1/28 港区青少年対策御成門地区委員会 新年総会
- 1/29 中P連 70周年新年賀詞交歓会
- 2/14 芝地区クリーンキャンペーン（お助け隊協力）

【各委員会報告】

- ★各委員会共通 1月11日（金）新年賀詞交歓会出席・各役割分担
- ☆広報委員会 1月11日（金）新年賀詞交歓会 撮影
1月22日（火）展示会 撮影
- ☆2学年委員会 1月26日（土）次年度役員選出アンケート集計
- ☆選挙管理委員会 12月16日（土）31年度役員投票開票・集計

【議事より】

☆PTA新年賀詞交歓会報告

平成31年1月11日（金）午後6時～メルパルク東京にて
お忙しい中、来賓の方々を含め多くの方が出席され、和やかな雰囲気の会となりました。各委員会の皆様、ご協力ありがとうございました。

☆PTA臨時総会の議題について

役割の変更（案）：成人教育委員会（ふれあいテニス管理を追加、小中合同研修会の担当を削除）

※上記案を2月臨時総会にて協議する予定です。詳細は、別途配布の臨時総会のご案内をご覧ください。